



14° 07°
Máxima Mínima

Fuerte tormenta dejó sin energía a varios barrios

Desde EDEA SA informaron que tres distribuidores de media tensión quedaron fuera de servicio, debido al temporal de viento que azota a la ciudad desde hace tres días. Esta situación afectó en mayor medida a los barrios Jardín y Bosque Peralta Ramos, Alfar y Faro Norte. También se vio afectado una parte del barrio José Hernández.

CUARENTENA



Y llegó el día

Después de 4 meses, los bares, cervecerías y restaurantes atenderán de 7 a 19 y deberán utilizar un sistema de reserva previa para evitar aglomeraciones.

CIUDAD

SE REANUDA SERVICIO NOCTURNO

A partir de la 0 hora se reanudará el servicio nocturno de micros en la ciudad. Así lo dispuso el ministerio de Trabajo al dictar la conciliación obligatoria en el conflicto gremial que desde hace un mes viene manteniendo la Unión Tranviarios Automotor (UTA) con los transportistas, en medio del reclamo al Estado por nuevos subsidios para cumplir con sus obligaciones salariales.



MÁS CERCA

El obispo Mestre envió un mensaje a los trabajadores

POLICIALES

Roban y destruyen la sede social del club 'Al Ver Verás'



PANDEMIA

A extremar los cuidados sanitarios

Es el pedido del intendente Guillermo Montenegro a los marplatenses, al hacer un balance epidemiológico de la ciudad. Aseveró que "hay circulación del virus", pero subrayó: "no hay transmisión comunitaria".